



LA INSTANCIA ESTUVO ENFOCADA EN EL LIDERAZGO ESTRATÉGICO.

## Realizan jornada de “Vinculación Empresarial de Proveedores Locales”

Proveedores(as) de la minería participaron en la tercera “Jornada de Vinculación Empresarial de Proveedores Locales”, organizada por la Asociación de Industriales de Iquique y el Tamarugal (AI) en conjunto con Teck Quebrada Blanca, y donde se abordó el tema del liderazgo estratégico y el cómo maximizar las oportunidades.

La actividad se enmarcó dentro de la iniciativa “Red

Pro Norte”, portal de proveedores de la Región de Tarapacá que facilita la búsqueda de empresas locales, potenciando su participación en la cadena de suministro del sector minero y sus rubros asociados, como comercio, construcción, pesca, transporte y servicios industriales.

Marcos Gómez, gerente general de la Asociación de Industriales de Iquique y el Tamarugal (AI), señaló que

se enfocaron en el liderazgo estratégico. “Este va más allá de simplemente dirigir a un grupo de personas. Se trata de establecer una visión clara, de anticiparse a los cambios del entorno y de ser capaz de tomar decisiones informadas y valientes. Cuando todos en la organización comprenden y comparten esta visión, se fomenta un sentido de pertenencia y compromiso que es vital para el rendimiento y la inno-

vación. El liderazgo estratégico no es solo un atributo deseable, sino una necesidad en el entorno empresarial actual”.

Por su parte, Makarena Aguiluz, Líder de Proveedores Locales de Teck Quebrada Blanca, destacó lo “esencial realizar actividades, que facilita establecer una visión clara y decisiones efectivas. En Teck buscamos impulsar iniciativas que beneficien a las empresas locales”.